



GEMEINDE WIPPINGEN

Der Bürgermeister

07. September 2010

An alle Haushaltungen
in der Gemeinde Wipplingen

Verbesserung der Breitbandinfrastruktur

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

die Versorgung der Bevölkerung mit schnellen Internetzugängen in unserer Gemeinde ist, wie allen bekannt ist, mangelhaft. Da die Notwendigkeit immer deutlicher wird, bemüht sich die Gemeinde seit längerer Zeit, hier eine Verbesserung zu erreichen.

Aktuell hat die Gemeinde Wipplingen beim Land Niedersachsen einen neuen Förderantrag zum Ausbau der Breitbandversorgung gestellt. Das Land fördert hierbei Wirtschaftlichkeitslücken in der Erschließung ländlicher Gebiete.

Für die Versorgungsunternehmen ist hierbei wichtig zu erfahren, wie hoch das Interesse der Bevölkerung an einem schnellen Internetanschluss ist. Es findet hierzu eine Online-Befragung der Bevölkerung statt.

Um es den Bürgern der Gemeinde Wipplingen so einfach wie möglich zu machen, werden unsere Ratsmitglieder die einzelnen Haushalte aufsuchen und um Beantwortung der Fragebögen bitten. Dieser ist allgemein gehalten und führt zu keinen Verpflichtungen (er braucht nicht unterschrieben werden).

Der Inhalt dieses Fragebogens wird dann zentral von der Verwaltung per Internet an die zuständige Stelle geschickt.

Wichtig ist, dass möglichst viele Haushalte teilnehmen, damit ein hohes Interesse der Bevölkerung signalisiert wird.

Es ist nicht sicher, ob die Gemeinde Wipplingen in den Genuss einer Förderung kommen wird. Es kann auch sein, dass sich kein Unternehmen für die Versorgung unserer Gemeinde interessiert. Aber dieses Verfahren ist eine Chance, die wir nicht ungenutzt verstreichen lassen dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Hermann Gerdes